



COLDWELL BANKER
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL

7 Pièces
360 m²
Réf. 84891426
2 850 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Domaine avec un grand terrain de 6900 m2 et une charmante villa de 360 m2 habitable avec 7 pièces dont 5 chambres, piscine, situé à quelques minutes du centre du village et du golf. La villa est dans un environnement sans aucun vis à vis et au calme absolu, profitant de toutes les expositions à 360°, le tout sur un terrain plat et harmonieux, apaisant et arboré. Pour les investisseurs, possibilité de construction supplémentaire attenante ou indépendante à la maison grâce à la superficie impressionnante du terrain, avec autorisation de séparations de parcelles: terrain divisible en 3 parties ...

Valbonne charming villa of 300 m2 of living space on a plot of 6900 m2 with swimming pool in valbonne, located a few minutes from the village center and the golf course. A remarkable property, without any overview and absolute quiet, harmonious, soothing and wooded land, with the possibility of additional construction adjoining or independent of the house thanks to the impressive surface area of ?? The land. On the garden level, you will discover an entrance, a separate toilet, an office, a large reception room opening onto the terrace and the swimming pool area, and a large basement with a ...

COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA

36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

